

# ELENA SERRANO FERRÁNDEZ



Si la memoria no me falla fue en el año dos mil diez cuando acudí por primera vez a un congreso de semfyc para compartir el estudio realizado en mi último año de residencia. Por aquel entonces el tema que nos traíamos entre manos era la vitamina B12. Once años han transcurrido desde aquella primera investigación y la visita a un congreso de semfyc. Acabó esa etapa de cuatro años de residencia y se sucedieron contratos varios y variados y alguna experiencia más allá de la clínica, como la docencia, otras experiencias de investigación y otros escenarios formativos que, supongo, me han ido descubriendo otras formas de mirar, de cuidar, de la posibilidad de mantener una cierta reflexividad sobre el qué hacemos-cómo y para qué... Actualmente trabajo en un centro de atención primaria a unos veinte kilómetros de Barcelona. Y la realidad de las personas con orígenes variados, a quienes atiendo e intento cuidar, me recuerdan que la complejidad del vivir y el enfermar requiere miradas más allá de nuestras (habituales) respuestas científico-técnicas.